

# La MSP Simone-Veil est lancée

Hier, la nouvelle maison de santé pluridisciplinaire (MSP) Simone-Veil de La Source a été officiellement inaugurée au 34, rue Alain-Fournier.

Jules Virique

L'inauguration d'hier matin était symbolique. Elle a surtout permis d'officialiser le nom de la MSP de La Source, baptisée « Maison de santé pluridisciplinaire Simone-Veil ». « Une proposition des habitants », précise Muriel Sauvegrain, première maire-adjointe, qui remplaçait Olivier Carré, absent. Cela fait un mois que la MSP, qui entre dans le cadre du Plan Urgence Santé de la Région voté en 2012 pour lutter contre la désertification médicale, a ouvert ses portes.

## Réponse aux besoins

Quatre semaines plus tard, le traditionnel ruban tricolore coupé représentait l'occasion de remercier toutes les parties prenantes du dossier : le promoteur Bouygues Immobilier, l'architecte Alain Salin, la ville d'Orléans, la Région Centre-Val de Loire, l'Etat, et bien sûr le



**SYMBOLE.** La maire-adjointe Muriel Sauvegrain coupe le ruban tricolore lors de l'inauguration. C.B.

médecin généraliste Guy Bernardie, qui a coordonné le projet.

Leur « bébé » ? Une maison de santé, située au rez-de-chaussée de la nouvelle résidence Villa Verte, qui compte désormais quatre généralistes, cinq infirmières, un ostéopathe et un sophrologue (les deux derniers étant présents simplement une journée par semaine). « On cherche un cinquième médecin, pourquoi

pas un sixième, un gynécologue et une sage-femme. Une orthophoniste vient d'arriver et on va avoir une psychologue », liste Guy Bernardie. « La bonne nouvelle, c'est que des médecins frappent à la porte pour venir, se réjouit Muriel Sauvegrain. La dynamique est là. »

Une dynamique dans la dynamique, celle d'assurer le maillage régional à travers la mise en places de ces MSP : 42 sont d'ores-

et-déjà en service dans la région, dont deux à Orléans (à l'Argonne et donc désormais à La Source). « C'est un aboutissement pour ce quartier dont les services publics n'ont cessé de s'améliorer ces dix dernières années », relève Anne Leclercq, sixième vice-présidente du Conseil régional. ■

➔ **Pratique.** 34, rue Alain-Fournier. Ouverte du lundi au vendredi de 8 à 19 heures et le samedi matin.